

saison d'hiver 2017 – 2018
ouverture des patinoires lausannoises

Les Lausannois peuvent ressortir leurs patins à glace. Les patinoires de Montchoisi, de la Pontaise et de la Blécherette sont désormais ouvertes et le resteront jusqu'au dimanche 4 mars 2018. Pour lancer la saison, la Fête de la glace a lieu ce dimanche 5 novembre à Montchoisi.

Durant les travaux sur le site de Malley, les patineurs disposent d'une surface de glace supplémentaire à la Blécherette.

Les abonnements saisonniers sont valables pour les sites de Montchoisi, la Pontaise et la Blécherette. Les horaires de patinage public sont affichés à l'entrée des établissements et sur internet : www.lausanne.ch/patinoires

Ouverte à tous dimanche 5 novembre 2017 à la patinoire de Montchoisi, la Fête de la glace donne l'occasion de s'initier au Bandy (variante du hockey), de 09h00 à 11h00.
Dès 11h30, le club des patineurs de Lausanne vous attend pour du patinage et du short-track.
Dès 14h00, vous pouvez venir patiner déguisés, en famille. Animations, jeux, concours sont au programme jusqu'à 16h30.

La direction des sports et de la cohésion sociale

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Patrice Iseli, chef du Service des sports, 021 315 14 01**
- **Christian Barascud, responsable des patinoires, 021 315 49 60**

Lausanne, le 31 octobre 2017